



NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 22 de febrero de 2014.

ECATEPEC TE QUEREMOS LIMPIO SUPERA LAS 7 MIL 500 TONELADAS DE BASURA RECOLECTADAS

Gracias a la participación de miles de ecatepequenses se llevó a cabo con gran éxito la tercer campaña “Ecatepec te queremos limpio”, impulsada por el gobierno local y en la que se recolectaron más de 7 mil 500 toneladas, superando las 6 mil que se alcanzaron el año pasado.

El presidente municipal Pablo Bedolla López, dio el banderazo de salida a las labores de limpieza en el Parque Bicentenario Siervo de la Nación, en donde destacó que estas acciones además de contribuir con el medio ambiente, ayudan a sensibilizar a la población a vivir en un entorno libre de basura e invitó a los ecatepequenses a no sólo contribuir en esta jornada, sino inculcar en las familias una cultura de no tirar basura.

Con la participación de más de mil camiones proporcionados por el Ayuntamiento, asociaciones, empresarios y particulares, de manera simultánea en las Unidades Administrativas Territoriales ubicadas en las colonias Guadalupe Victoria del distrito XXI Norte, Texalpa en el XXI Sur, San Francisco Xalostoc en el XXII, Plaza Sendero en el XXXIII y Ciudad Azteca en el XLII, se realizaron trabajos de recaudación de basura y cascajo en las principales arterias del municipio.

Miles de vecinos mostraron gran entusiasmo al unirse a esta brigada, en donde además de barrer camellones, juntar basura y ayudar a depositarla en los camiones, pasaron un rato agradable en compañía de sus familias, todos con el objetivo de contribuir con el mejoramiento de sus colonias.

Acciones como estas se suman a las jornadas de limpieza permanentes realizadas en avenidas principales del municipio, así como a la colocación de letreros que invitan a la ciudadanía a no tirar basura para evitar sanciones como lo estipula el Bando Municipal en su artículo 167, con lo que se busca evitar inundaciones en temporadas de lluvia, así como la proliferación de fauna nociva, brindando espacios adecuados para la sana convivencia de las familias.

